
令和７年４月 21日（月) 

午後５時から午後７時まで 

教育センター２階 第二中研修室 

 

令和７年度第１回みたか環境活動推進会議 議事録（要旨） 

 

＜参加者＞ 

岡村委員、大平委員、阪中委員、籠宮委員、荻窪委員、福井委員、根本委員、石原委

員、藤田委員、扇野委員、林委員、吉野委員、事務局 

 

＜傍聴人＞ 

  ０人 

 

＜次第＞ 

 １ 委嘱状交付 

２ 委員自己紹介 

３ 会長及び副会長の選出 

４ 会長・副会長挨拶 

５ 市長挨拶 

６ 事務局職員紹介 

７ 事務局より事務連絡 

８ 議題 

(1) ニュースレター「みたか環境ひろば」の説明及び編集委員の選出 

(2) 年間の活動について 

(3) ６月のイベントについて 

(4) その他 

９ 次回会議の日程について 

10 閉会 

 

＜議事内容（要旨）＞ 

１ 委嘱状交付 

２ 委員自己紹介 

３ 会長及び副会長の選出 

全出席委員の一致にて、岡村会長、大平副会長を選出した。 

４ 会長・副会長挨拶 

５ 市長挨拶 

６ 事務局職員紹介 



７ 事務局より事務連絡 

委員定数 15名のうち 12名が出席していることを報告した。議事録については委員 

の承認を得て、公開していることを報告した。また、傍聴希望者がいないことを報告 

した。 

８ 議題 

(1) ニュースレター「みたか環境ひろば」の説明及び編集委員の選出 

事務局より概要の説明があった。編集委員の選出について、阪中委員、福井委員

の２名が担当することを決定した。また、次回の７月号発行に向けて、大平委員、

籠宮委員、石原委員、林委員の４名が原稿を担当することを決定した。 

(2) 年間の活動について 

事務局から活動案と年間スケジュールについて説明があった。 

委員より２年間の活動計画を立てたらよいという意見があった。 

委員より、住協のイベントと連動できないか、住協のイベントの情報を共有でき

ないか、みたか環境ひろばの形を A3サイズやカラー化できないか、という意見があ

った。 

委員より少人数でアイデアを出し合う会議を開いてはどうかと意見があった。 

委員より水に関するイベントを行いたいという意見があった。 

(3) ６月のイベントについて 

  事務局からイベントの企画（コンポストに関する講座）の説明があった。 

  当日使用するコンポストの詳細の確認をした。 

  委員より、市のコンポストへの助成制度をイベント（コンポストに関する講座）

で紹介すると普及につながるという意見があった。 

  委員より３月にも環境講座が計画されているので年２回も講座をやらなくても良

いのではないか、との意見があった。 

  ６月のイベントについて、事務局が別途委員出欠確認を行うと連絡があった。 

(4) その他 

    前期の会議で作成したリーフレット「くらしの中のエコろがけ みたか編」につい 

   て事務局から説明があった。 

    三鷹市環境基本計画 2027が策定されたことが事務局より報告された。 

９ 次回の会議日程について 

  ７月中旬に全体会議の開催を予定している。事前に少人数で準備会議を開催するこ

とになった。事務局が別途日程を調整する。 

10 閉会（会長挨拶） 


